

Tourismusstadt Bad Herrenalb – Vorgarten von Karlsruhe und der Region seit 2017 Die Gartenschau war ein voller Erfolg, daran wollten wir anknüpfen – so war das Ziel!

So präsentieren wir uns aktuell

Bad Herrenalb Erleben – Wandern, Biken, Reiten, Klettern, Drachenfliegen, Skilaufen, Golfen – all diese Freizeitsportarten sind in unserer Stadt zu Hause. Ein breit gefächertes kulturelles Programm, vielfältige Gesundheits- und Wellnessangebote sowie kulinarische Höhepunkte erwarten Bad Herrenalber Gäste. Entdecken Sie ihr persönliches Highlight!
(Startseite der Offiziellen Homepage der Stadtverwaltung www.badherrenalb.de)

Historie

Aus einer Klostergründung hervorgegangene Kleinstadt. Zisterzienserklöster Herrenalb von 1149 bis 1649

Tourismus, darauf beruht seit 1839 der stets steigende Wohlstand in Bad Herrenalb.

Mit Kaltwasserkuren, Walddusche, Waldbaden in der würzigen Luft der Tannenwälder und Kaltwasserkuranstalt

1920 wurde das Freibad eröffnet und die Therme feiert in diesem Jahr ihr 50-jähriges Bestehen.

Pensionen, Hotels und Ferienwohnungen standen und stehen für die Gäste bereit.

Zahlreiche Wanderwege, Qualitäts- und Erlebniswege, Weitwanderwege und Bike Trails stehen unseren naturliebenden aktiven Gästen zur Verfügung. Wir sind im Albatal zum Schwerpunkt für Freizeitaktivitäten, Erlebnis und Erholung geworden.

Wo stehen wir aktuell?

Der Kurpark und seit 2017 auch die Schweizerwiese locken Spaziergänger, Erholungssuchende und Familien an. Die Grünflächen und Bachläufe werden seit Corona, verstärkt von Familien genutzt, überwiegend aus der näheren Region. Wir sind zum „Vorgarten“ der Region geworden.

Mit vielen positiven Effekten. Bad Herrenalb konnte sein Image verjüngen. An den Wochenenden blüht Bad Herrenalb förmlich auf. Die Schweizerwiese und der Kurpark sind stark genutzt. Wer die Wanderparkplätze in den Höhenlagen ansteuert, findet kaum noch Parkplätze. Das Gleiche gilt für die Innenstadt. Ziel sollte es sein, dass Handel- und Gastronomie davon noch mehr profitieren.

Bad Herrenalb hat viele neue Fans gewonnen! Die aktuelle Entwicklung wird von der Region aufmerksam und sehr kritisch verfolgt.

Mit einer Zersiedelung der Schweizerwiese zerstören wir ein wesentliches Merkmal unserer Stadt. Bereits der Bau der Celenusklinik (Die beiden vorherigen Standorte der Klinik bleiben uns als Leerstand) war ein großer Fehler. Wir sollten einer weiteren Verschandelung Einhalt gebieten.

Bürger und Neubürger

Auch wir, als Bürger von Bad Herrenalb profitieren von unseren Grünanlagen und der Zugänglichkeit der Alb. Die ebenen Spazierwege sind bei Familien und älteren Einwohner sehr beliebt.

Viele Neubürger haben sich aus vorstehend genannten Gründen für einen Wohnsitzwechsel nach Bad Herrenalb entschieden. Unsere gute Luft, die Nebelfreiheit, das gute Wasser und die Natur sind gute Gründe sich für Bad Herrenalb als Gast, Neubürger und Bürger zu entscheiden.

Tourismus bedeutet nicht nur Übernachtungsgäste, Tagesgäste aus der Region beleben die Stadt und bringen ebenfalls Kaufkraft. Diese Tagesgäste vergraulen wir, durch eine weitere Bebauung der Schweizerwiese und unser „Talent“ für negative Presse.